

KYBURZ soutient la formation des futurs mécaniciens 2 roues

La Fondation 2roues est l'association sectorielle du commerce spécialisé suisse de véhicules à 2 roues. A son siège à Yverdon, elle forme les futurs mécaniciens de vélos et de motos.

Dans le cadre de cette formation, notre technicien Jad Hafez s'est mis à leur disposition pendant deux jours afin d'initier les futurs mécaniciens aux secrets de notre DXP.

Jad Hafez : "C'est un grand plaisir pour moi de partager et de transmettre mes connaissances et mon expérience des véhicules électriques. Je suis très heureux de voir l'enthousiasme dont font preuve les élèves lors de ces formations".

Ces journées de formation sont également une bonne occasion de montrer notre véhicule et de l'inspecter sous tous les angles. Il est fort possible qu'à l'avenir, l'un des apprentis travaille dans l'un de nos points de service et répare les DXP de la Poste. Ce faisant, il gardera, nous l'espérons, un souvenir positif de la formation donnée par Jad.

[en savoir plus sur la fondation](#)



Section Romande

